

Kasdim 0824/Jember Hadiri Apel HSN oleh Bupati Jember diikuti 1200 Santri

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Oct 22, 2023 - 11:16



Kasdim 0824/Jember Hadiri Apel HSN oleh Bupati Jember diikuti 1200 Santri

JEMBER - Dalam memperingati Hari Santri Nasional (HSN), Pemerintah Kabupaten Jember menggelar Apel HSN di Alun-alun Jember dengan pimpinan Apel Bupati Jember Hendy Siswanto. Pada Minggu 22/10/2023.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Dandim 0824/Jember diwakili Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Kapolres AKBP M Nur Hidayat, Kepala Kantor Kemenag Akhmad Sruji Bahtiar, Kepala Pengadilan Agama Faiq, sekda Hadi Sasmito, Ketua Dewan Masjid Hawari Hamim, Ketua MUI Abdul.Haris, Ketua FKUB Abdul Muis, Ketua PCNU Syamsul Bahri serta tamu undangan pejabat terkait lainnya.



Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan terima kasih atas kehadiran kita kesemuanya dalam memperingati HSN, peringatan HSN merupakan wujud penghormatan kita terhadap perjuangan para santri bersama ulama.

Perjuangan kemerdekaan, perjuangan mendirikan Negara Kesatuan Republik Indonesia dan perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia tidak lepas dari peran para ulama dan santri, sehingga pemerintah menetapkan diperingatinya Hari Santri Nasional ini.



Lebih lanjut Bupati Jember mengajak para santri untuk bahu membahu berperan aktif dalam pembangunan, santri adalah generasi penerus bangsa yang tangguh dan mandiri, untuk kemajuan bangsa dan negara yang kita cintai bersama. Tegas Bupati Jember.

Usai kegiatan tersebut saat kami wawancarai Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyatakan permohonan maaf karena tidak dapat menghadiri acara hari santri nasional tersebut karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan.

Selamat Hari Santri Nasional, menanggapi peringatan HSN ini menyatakan, ini merupakan momentum bersejarah bagi para santri, dengan meneladani para sesepuh ulama dan santri kita dahulu yang ikut berjuang, saya berharap santri masa kini tetap memiliki semangat belajar yang tinggi, semangat menempa diri di pesantren-pesantren, dan semangat mengisi kemerdekaan dengan hal-hal yang positif.



Apalagi Kabupaten Jember dengan ratusan pesantren tentunya menjadi salah satu pusat peradaban para santri, yang lahir dari pesantren-pesantren ini yang memiliki peran strategis dalam membentuk para santri menjadi generasi yang berkarakter, bermoral serta berakhlak mulia dalam ikut menentukan masa depan Bangsa Indonesia nantinya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)